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Aos 28 (vinte e oito) dias do mês de maio do ano de 2025, às 15h00 (quinze 

horas) sob a presidência em exercício da vereadora Silvânia Barbosa  reuniu-

se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 

564, bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida com as presenças dos 

vereadores: Aldo Loureiro, Allan Pierre, Brivaldo Marques, Cal Moreira, David 

Empregos, Davi Davino, Eduardo Canuto, Fátima Santiago, Francisco Filho, 

Galba Netto, Jeannyne Beltrão, Jônatas Omena, José Márcio Filho, Kelmann 

Vieira, Luciano Marinho, Leonardo Dias, Milton Ronalsa, Marcelo Palmeira, 

Olívia Tenório, Rui Palmeira, Samyr Malta, Silvio Camelo Filho, Teca Nelma, 

Thales Diniz e Thiago Prado. Foi aprovada a ata da sessão anterior enviada 

eletronicamente. No Grande Expediente como primeiro orador, o vereador 

Leonardo Dias informou o início do cadastramento para participação do 

Projeto Pote em parceria com a Casa de Ranquines e Casa de Direito, 

podendo participar pessoas abrigados na instituição e população em situação 

de rua. Salientou que esse é um dos projetos mais importantes de iniciativa da 

prefeitura no sentido de realizar a inserção econômica. Parabenizou o senhor 

Fernando Holanda por disponibilizar a estrutura da Casa de Direitos e chamou 

a atenção ao tempo em que fez apelo ao secretário estadual de saúde, senhor 

Gustavo Pontes para a situação dos pacientes que estão internados no HGE 

(Hospital Geral do Estado) aguardando sem previsão a realização de cirurgias 

cardíacas. O segundo orador, vereador David Empregos voltou a tratar 

sobre os serviços de mal qualidade prestado pela Equatorial a população de 

Maceió referente as contas onde usuários estão pagando duas faturas no 
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mesmo mês. Convidou o PROCON fiscalizar a empresa haja vista que essa 

situação está acontecendo frequentemente. Passou a tratar sobre algumas 

questões que estão acontecendo na Grota Andraújo a exemplo da falta de 

segurança e espera uma resposta da polícia militar com a presença do 

policiamento nas ruas. O terceiro orador vereador Thiago Prado registrou a 

visita que fez no Conjunto Graciliano Ramos onde a população tem reclamado 

da falta de segurança pública na região. Foi identificado a ausência de 

iluminação pública e policiamento nas ruas principalmente no primeiro horário. 

Informou o levantamento que está sendo feito para identificar as ruas onde 

ocorre mais assaltos para que a iluminação seja melhorada como também 

junto a cúpula da segurança pública reformular o cartão programa que define 

os horários e locais das rondas. Com relação as praças serão instalados toldos 

de segurança com câmeras para inibir atos de violência além do reforço com 

a Guarda Civil Municipal que está no rool do artigo 144 da segurança pública 

do País e caberá ao município mudar ou não a nomenclatura da guarda.  A 

quarta oradora vereadora Teca Nelma ressaltou a data de hoje onde 

comemora – se o Dia Internacional da Saúde da Mulher e salientou a realidade 

da saúde da mulher marisqueira onde uma matéria mostra as doenças 

acometidas por elas em águas contaminadas por esgotos e agrotóxico além 

de um estudo com as mesmas que apontam isso e o crime da Braskem que 

levou essas trabalhadoras morar distante do local de trabalho. Deixou um 

chamado para lutar pela saúde da mulher marisqueira. Concluindo deixou 

registrado o seu posicionamento quanto o momento em que foi atacada 

durante a sessão anterior. O quinto orador vereador Jônatas Omena 

esclareceu os fatos, o seu posicionamento e firmeza relacionado a sua fala e 

o ocorrido na sessão anterior. A presidente em exercício vereadora Silvânia 

Barbosa, fez um pronunciamento coerente com objetivo de apaziguar a 

situação e sugerindo que os embates se resumam ao plenário, após, que 
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possamos continuar as amizades porque dependemos um do outro. Quanto 

ao sindicato deixou as portas desta Casa aberta para qualquer discussão na 

esfera política deixando claro que nem tudo depende só deste Parlamento, 

quando se trata de aumento salarial de servidor público cabe restritamente ao 

prefeito de Maceió. No Prolongamento do Expediente foram lidos: projeto 

de lei nº 262/2025 do vereador Allan Pierre – protocolo web nº 05210028/2025. 

Projeto de lei nº 258/2025 do vereador Jônatas Omena – protocolo web nº 

05200048/2025. Projeto de lei nº 264/2025 da vereadora Silvania Barbosa – 

protocolo web nº 05230031/2025. Projeto de lei nº 265/2025 da vereadora 

Teca Nelma – protocolo web nº 05230032/2025. Projeto de decreto legislativo 

nº 84/2025 do vereador Allan Pierre – protocolo web nº 05140021/2025. Feita 

a chamada para a Ordem do Dia foram constatadas as mesmas presenças 

da chamada inicial. Foram lidos e aprovados processos de números e autorias: 

indicações do vereador Allan Pierre – ambas em discussão – protocolos web 

nºs 05270062/2025 e 05270063/2025. Indicação do vereador Brivaldo 

Marques – em discussão única e discutido pelo autor – protocolo web nº 

05270059/2025. Indicações do vereador Cal Moreira – ambas em discussão 

única – protocolos web nºs 05270073/2025 e 05270074/2025. Indicações do 

vereador Kelmann Vieira – todas em discussão única – protocolos web nºs 

05270068/2025, 05270072/2025 e 05270078/2025. Indicações do vereador 

Thales Diniz – todas em discussão única – protocolos web nºs 05270055/2025 

a 05270058/2025. Indicações da vereadora Jeannyne Beltrão – ambas em 

discussão única – protocolos web nºs 05270069/2025 e 05270070/2025. 

Projeto de lei nº 111/2025 do vereador Leonardo Dias – em 1ª discussão – 

protocolo web nº 03180005/2025 (aprovado com o voto contrário da vereadora 

Teca Nelma). Projeto de lei nº 137/2025 da vereadora Teca Nelma – em 1ª 

discussão – protocolo web nº 03280007/2025. Projeto de decreto legislativo nº 

65/2025 do vereador  Allan Pierre – em 1ª discussão e discutido pelo autor – 

Baixado Em: 02/07/2025



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
protocolo web nº 04020045/2025.Projeto de decreto legislativo nº 154/2025 do 

vereador Davi Davino – em 1ª discussão – protocolo web nº 11180016/2024. 

Projeto de decreto legislativo nº 152/2024 do vereador Davi Davino – em 1ª 

discussão – protocolo web nº 11180014/2024. Projeto de decreto legislativo nº 

15/2025 da vereadora Teca Nelma – em 1ª discussão – protocolo web nº 

02210012/2025. Passando para o Expediente Final o vereador Rui Palmeira 

leu em tribuna dois parágrafos e uma recomendação do Ministério Público 

Estadual na pessoa do senhor Marcos Rômulo de Maia Melo onde recomenda 

o município de Maceió cessar o pagamento da gratificação para os cargos em 

comissão. Finalizou dizendo que vai aguardar o desdobramento deste caso. 

Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e convocada 

outra para o dia seguinte em horário regimental. Do que, para constar, lavrei 

e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 28 de maio de 2025. Maria 

Jairivane Sena da Silva – Redatora de Atas e Debates. 
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